



De las Rivas abrió su Laboratorio de Narrativa General en la USAL

Once escritores abulenses participaron en la primera sesión del encuentro literario

• Según el director del taller, Juan Martínez de las Rivas, con este foro se pretende ofrecer a los autores «herramientas» para que se sientan seguros ante el folio en blanco.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El escritor Juan Martínez de las Rivas se puso este lunes al frente de su primer Laboratorio de Narrativa General, una cita a la que han dicho sí once personas y que no pretende ser otra cosa sino un foro de reunión en el que autores abulenses puedan poner en común sus inquietudes y necesidades como escritores.

«Nuestro principal objetivo es ayudar a las personas que se sienten escritores, tengan o no obras publicadas, a formar su propio proyecto y a definir su propósito

dentro de la escritura», comentó a Diario de Ávila.

Según él, la clave del laboratorio, que se desarrollará durante cuatro sesiones, pasa por ofrecer a estos «herramientas para que se sientan seguros».

Gente de todas las edades y casi en idéntica proporción entre hombres y mujeres disfrutaron pues de la primera sesión de un laboratorio del que su director aseguró que tratará ser lo más personalizado posible, prestando interés individual a los proyectos que pudieran surgir durante el mismo o que lleguen ya de casa.

CULTURALCAMPUS. El Laboratorio de Narrativa de Martínez de las Rivas se enmarca dentro de los actos organizados al amparo de Culturalcampus, un programa de actividades con el que la Universidad de Salamanca pretende acercar a la sociedad abulense los



El Laboratorio de Narrativa se celebrará durante cuatro sesiones en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo. / A.B.

mundos científico y literario. Desde este mes de octubre y hasta el próximo de diciembre, los campus de la Escuela Politécnica Superior y de Educación y Turismo albergan una serie de actos, gratuitos y abiertos a todo tipo de público, que pretenden, por ejemplo, dar visibilidad a la labor de investigación universitaria.

Así, con el programa 'Ciencia para todos', la Politécnica ofrecerá tres ponencias relacionadas con el agua. Los lunes 3, 10 y 17 de noviembre se celebrarán respectivamente las conferencias 'Memorias

El Laboratorio de Narrativa forma parte de Culturalcampus, que organiza la USAL

de África. ¿Una ingeniera en un hospital de Ébola?', con Sara Escudero; '¿Qué agua eliges para beber? Comprende cómo se potabiliza tu agua', pronunciada por Riquelme García Pacheco; y 'Depuración del agua. ¿Usas o reutilizas?', con Ángel de Miguel.

Y regresando al tema literario, Culturalcampus contará también con el Club de Lectura Campus de Ávila, bajo la dirección de María José Bruña y que contará con la presencia de autores como Jesús Arribas (el 12 de noviembre) o Bertha Vías Mahou y Eloy Tizón.